



Berlin à Rochefort : ça redémarre fort !

publié le 21/09/2023

L'amitié franco-allemande

Descriptif :

Accueil des correspondants allemands (juin 2023)

Après 5 ans d'interruption, nous avons pu relancer cette année l'échange avec notre établissement allemand partenaire, situé au Nord de Berlin. Nous avons eu le plaisir d'accueillir 24 élèves et 3 professeurs pendant une semaine mi-juin.

Au programme : du soleil, de la convivialité, des découvertes culturelles, et de la communication polyglotte !

Nous avons commencé la semaine par un petit-déjeuner tous ensemble (des chocolatinnes et croissants, bien sûr !), ponctué de jeux afin de faire connaissance.





Pendant la semaine, les correspondants allemands ont assisté à des cours au collège, constaté des différences entre nos systèmes scolaires, et ils ont aussi visité la ville de Rochefort et ses musées (Musée Hèbre, expo Pierre Loti, ancienne école de médecine navale, Centre de la Mer...).



A cette occasion, ils ont quotidiennement dévalisé les boulangeries du centre-ville, tellement ils ont aimé notre baguette française !



Le séjour a été clos par un pot de l'amitié, auquel toutes les familles françaises ont été conviées.



Quelques larmes ont coulé le lendemain sur le quai de la gare, et certains prévoient déjà de participer au programme d'échange Sauzay, avec leur correspondant (séjour individuel de 3 mois) !



Nous espérons maintenant pouvoir nous rendre à Berlin en décembre, afin de profiter des marchés de Noël par la même occasion !

Merci à tous pour tous ces beaux souvenirs, vielen Dank und bis bald !

